

Volleyball-Herren vorzeitig Meister

Am letzten Samstag konnte sich die Volleyball-Herren-Mannschaft des VTB mit zwei Heimsiegen vorzeitig die Meisterschaft in der Bezirksliga und den damit verbundenen Aufstieg in die Landesliga sichern. Damit ein herzlicher Glückwunsch an das Team um Christian Jünger. Auch die VTB-Damen sind weiterhin erfolgreich und halten engen Kontakt zum Spitzenreiter. Der nachfolgende NWZ-Pressebericht gibt Aufschluss über die aktuelle Situation:

[Pressebericht der NWZ vom 09.02.2011](#)

Veröffentlicht am:

09:05:22 11.02.2011 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)